



Annette Widmann-Mauz
Mitglied des Deutschen Bundestages
Parlamentarische Staatssekretärin

Pressemitteilung

Was sind uns Werte wert? – Dr. Annette Schavan diskutiert im Hechinger Bildungshaus St. Luzen

Berlin, 9. September 2013
Anlagen: Foto Schavan

Annette Widmann-Mauz MdB
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Telefon: +49 30 227- 77217
Fax: +49 30 227- 76749
annette.widmann-mauz@bundestag.de

Bürgerbüro
Am Stadtgraben 21
72070 Tübingen
Telefon: +49 7071-32314
Fax: +49 7071-33314
annette.widmann-mauz@wk.bundestag.de

Wahlkreisabgeordnete Tübingen

Was haben uns christliche Werte heute noch zu sagen, wenn die Mitgliederzahlen in den Kirchen zurückgehen? Welchen Einfluss hat das christliche Menschenbild auf politisches und soziales Handeln? Diese und weitere Fragen über Wertebilder und Wertebindung will die CDU-Wahlkreisabgeordnete Annette Widmann-Mauz MdB mit interessierten Bürgerinnen und Bürgern erörtern und lädt zur Diskussionsveranstaltung:

„Was bedeuten christliche Werte in unserer Gesellschaft?“

mit

Dr. Annette Schavan MdB
Bundesforschungsministerin a.D.

am

Dienstag, 17. September 2013, um 19 Uhr,
Bildungshaus St. Luzen, Klostersteige 6,
72379 Hechingen.

„Wer die Debatten um den Religionsunterricht und traditionelle Feiertage sowie über die christlichen Symbole in öffentlichen Gebäuden verfolgt, dem wird schnell klar: Das Verhältnis von Religion und Politik unterliegt einer beständigen Spannung. Für Annette Schavan gehört der Glaube zum Leben – egal, ob zu Hause oder in der Politik. Als ehemalige Bundesforschungsministerin setzte sie sich immer besonders sensibel mit unserer christlichen Werteordnung auseinander, wenn es um die Erprobung oder Umsetzung neuer Möglichkeiten in Forschung und Medizin ging“, so die Widmann-Mauz über ihre Bundestagskollegin und weiter:

„Für uns Christdemokraten bildet der Glaube eine wesentliche Grundlage für verantwortungsvolle Politik und ein gelingendes gesellschaftliches Miteinander. Seit der Gründung der CDU wird das „C“ im Parteinamen immer wieder diskutiert, und das ist auch gut so. Mit Annette Schavan haben wir eine profunde



Kennerin von Glaubensfragen, wie u.a. ihr Engagement als ehemalige Vizepräsidentin des Zentralkomitees der Deutschen Katholiken zeigt. Ich freue mich über einen interessanten Diskussionsabend, der spannend und nachdenklich zugleich wird. Alle Bürgerinnen und Bürger sind dafür herzlich in das Bildungshaus St. Luzen eingeladen.“